

## うららの自慢の桜です

うららの正面に植えてある桜が間もなく開花します。  
写真は今年の桜です。

とても美しく、非常に見応えがあります。  
療養棟の食堂の窓からはその桜の姿を一望できます。

ご利用者様も「綺麗だね」と感想を述べられていました。

このコロナ禍で屋外のレクリエーション等、外に出る事が出来ない時代ですが  
食堂の窓から見えるこの桜は、ご利用者様の<sup>◇癒し◇</sup>になっていると感じます。  
ご来設された際は是非桜をご覧になってください！



## 職員手作りオブジェ

うららの入口に手作りのオブジェがあるのを知っていますか？夜には行灯になります。

うららの<sup>ららちゃん</sup>と秩父市の<sup>ポテくまくん</sup>

二人のマスコットキャラクターのコラボレーションです。

素人の手作りなので華やかさには欠けるかもしれませんが、見てくださった皆様が <sup>ホッコリ</sup> した気持ちになれば良いな~と思って描きました。

新型コロナウイルスの感染予防のメッセージもあります。

皆様も健康にお気を付けてください。

